



In eigener Sache

Bringen, Abholen –

Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto abholen, bitten wir Sie, nicht auf den Schulhof, den Rasen oder an und gegenüber der Bushaltestelle zu warten. Die Unfallgefahr unserer Schurwaldschüler/-innen erhöht sich dadurch unnötig. Gerne können Sie Parkplätze im Töbele unterhalb des Kindergartens nutzen. Ihr Kind kann ohne Überquerung einer Straße sicher zu Ihrem Auto oder zur Schule gelangen.

Wenn Ihr Kind aufgrund einer Krankheit von Ihnen abgeholt wird, vereinbaren wir mit Ihnen den Abholort.

Unabhängig davon sehen wir es gerne, wenn ihr Kind selbstständig zur Schule oder nach Hause gehen bzw. fahren kann. Achten Sie bitte darauf, dass das Fahrrad, E-Roller oder andere Zweiräder Ihres Kindes abgeschlossen werden können. Diese Fahrzeuge dürfen nicht in das Schulhaus gebracht werden.

